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 日程第17 議案第10号 市道路線の認定に

ついて 

○議長（石橋英和君）日程第17 議案第10号 

市道路線の認定について を議題といたしま

す。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

 17番 松本君。 

○17番（松本健一君）今回市道の路線の認定

なので、細かくは経済建設委員会で聞いてい

ただけるんだと思うんですけれども、この道

自体は県のほうの事業で、ため池等の補修等

でつくられてきた道をそのまま市道にという

お話だと思うんですが、現状を見てみますと、

舗装がされていない状態で、側溝等は水路の

関係でつくられていると思うんですけれども、

今後のこの道を市としては活用していく上で

必要な経費、つまりは舗装等も市が市道とし

て認可すると、県のほうじゃなくて市でやる

ことになるのかどうか、その点お尋ねさせて

いただきたいと思います。 

○議長（石橋英和君）建設部長。 

○建設部長（松浦広之君）今回議案として提

出させていただいております２路線につきま

しては、ただ今議員おただしのものではござ

いません。平成４年に南海電気鉄道が住宅開

発あるいはゴルフ場開発ということで一旦廃

止したものが取りやめになって、市のほうの

ものになりました。今般、このあたりの市と

しての土地利用計画が整理されつつある中で、

目的が変わりましたので、以前に廃止した道

路を再度市道認定をするというものでござい

ます。 

 それから、議員おただしのものにつきまし

ては、今後県が工事している中でどういった

形で道路管理、市道にするんであれば市道に

するという話は、今後舗装の件も含めて協議

していくことになります。 

 以上です。 

○議長（石橋英和君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ないようですので、こ

れをもって質疑を終結いたします。 

 ただ今議題となっております議案第10号に

ついては、経済建設委員会に付託いたします。 

                     

 日程第18 議案第11号 訴訟上の和解につ

いて 

○議長（石橋英和君）日程第18 議案第11号 

訴訟上の和解について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第11号については、委員会の付託

を省略いたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 
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 これより議案第11号 訴訟上の和解につい

て を採決いたします。 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。  本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。  これより討論に入ります。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  討論する方ありませんか。 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 よって、本案は原案のとおり可決されまし

た。 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 

                      これより選第１号 橋本市固定資産評価審

査委員会委員の選任について を採決いたし

ます。 

 日程第19 選第１号 橋本市固定資産評価

審査委員会委員の選任について 

○議長（石橋英和君）日程第19 選第１号 橋

本市固定資産評価審査委員会委員の選任につ

いて を議題といたします。 

 本件はこれに同意することにご異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 この際当局より発言の申し出がありますの

で、これを許します。 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、本件はこれに同意することに決し

ました。  企画部長。 

○企画部長（森川嘉久君）大変申しわけござ

いません。ちょっと一部訂正がございますの

で、ご報告をさせていただきます。 

                     

 日程第20 選第２号 橋本市固定資産評価

審査委員会委員の選任について 

 参考資料の５ページでございます。選第１

号の履歴書の部分につきまして、一番初めの

段でございますが、昭和31年３月和歌山県立

伊都高等学校卒業という記載がございますが、

正しくは昭和32年３月でございますので、お

わびの上、訂正をさせていただきます。よろ

しくお願いいたします。 

○議長（石橋英和君）日程第20 選第２号 橋

本市固定資産評価審査委員会委員の選任につ

いて を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 ○議長（石橋英和君）ご了承願います。 

 それでは、これより質疑を行います。  お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります選第２号については、委員会の付託を

省略いたしたいと思います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります選第１号については、委員会の付託を

省略いたしたいと思います。 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。 

 これにご異議ありませんか。  これより討論に入ります。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  討論する方ありませんか。 
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〔「なし」と呼ぶ者あり〕  これより選第３号 橋本市公平委員会委員

の選任について を採決いたします。 ○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。  本件はこれに同意することにご異議ありま

せんか。  これより選第２号 橋本市固定資産評価審

査委員会委員の選任について を採決いたし

ます。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 本件はこれに同意することにご異議ありま

せんか。 

 よって、本件はこれに同意することに決し

ました。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕                      

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 ○議長（石橋英和君）以上で本日の日程は終

わりました。  よって、本件はこれに同意することに決し

ました。  お諮りいたします。 

                      明６月21日から６月27日までの７日間は委

員会審査等のため休会とし、６月28日午前９

時30分から会議を開くことにいたしたいと思

います。 

 日程第21 選第３号 橋本市公平委員会委

員の選任について 

○議長（石橋英和君）日程第21 選第３号 橋

本市公平委員会委員の選任について を議題

といたします。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 これより質疑を行います。 ○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 質疑ありませんか。  よって、そのように決しました。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕  この際、各委員会の開催日程等について日

程表を配付いたさせます。 ○議長（石橋英和君）質疑がないようですの

で、質疑を終結いたします。 （職員・日程表配付） 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります選第３号については、委員会の付託を

省略いたしたいと思います。 

○議長（石橋英和君）配付もれありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）配付もれなしと認めま

す。  これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  各委員会の開催日程等については、ただ今

配付いたしました一覧表のとおりであります

ので、ご出席願います。 

○議長（石橋英和君）ご異議なしと認めます。 

 よって、委員会の付託を省略することに決

しました。  本日は、これにて散会いたします。 

 これより討論に入ります。 （午後２時54分 散会） 

 討論する方ありませんか。  

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（石橋英和君）討論がないようですの

で、討論を終結いたします。 
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